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White  
今年の１年生の宿泊学習は天気に恵まれ

ました。ホテルの支配人の話では、 

「20 年に 1 度の大雪」 

とのことでした。また、スキーの経験が最も

豊富な先生の話では、 

「今年のこの雪は（質も含めて）蔵王並み」 

とのことですから、今年の１年生はツキに

もとても恵まれていそうです。 

普段は、行事などの際に「雨」に見舞われ

るといささか憂鬱な気分になりがちなもの

ですが、今回は二日間ともに「雪」が降った

おかげで、晴れやかな気持ちとなりました。

水分が空から降ってくることには変わりあ

りませんが、それが液体か固体かで随分と

気分には差がでるものだとあらためて思い

ました。 

さて、１年生の腕前の程ですが、初日の滑

り始めは例にもれず、果たしてこの先どう

なることやらといったところでした。とこ

ろが、二日目には人それぞれに上達をした

姿が見られ、流石に中学１年生は、教えられ

たことを柔軟に吸収することができてすば

らしいという印象をもつことができまし

た。 

 ３人の女子に感想を聞くことができまし

たが、「難しかった」「リフトが一番楽しか

った」「見ていたのとやってみるのとでは違

うことが分かった」とのことでした。この三

つ目の感想をもてたことは財産であり、他

のことをやるときにも当てはまるというこ

とを、今後何か別のことに初めて取り組む

ときには思い出して、心して新たなことに

臨んでもらえればと思っています。 

 １年生のみなさん、本当にお疲れさまで

した。 

 

１月が今日で終わり、いよいよ２月に突

入します。この１月は、３年生の高校入試が

大々的に行われました。毎年１月９日は茨

城県内の私立高校統一の推薦入試日です。

今年は茨城高専においても同じ日に推薦入

試が実施されました。 

私立高校の推薦入学試験が終わった翌日

の朝、受験を終えた生徒たちが１日ぶりに

登校してきましたが、朝早々に３名の生徒

が受験の報告に来ました。 

「数学は過去問と傾向が違って難しかった。」

「面接で自分だけなぜか志望動機を聞かれな

かった。」 

と言ったのは男子生徒たちでした。女子の

１名は 

「○○高校を受験してきました。」 

とのことで感想を聞いたところ、 

「がんばったので受かります。」 

と頼もしい返事が笑顔でかえってきました

…。 

 それから時は過ぎ、すでに私立高校の一

般入試も終わり、続々と進学先が決定して

います。本校からは茨城県立高等学校以外

の高校を第一志望として進学先を決めた生

徒は、すでに 50 名を超えました。３年生の

みなさん、本当にあと少しです。佐野中３年

生全員の健闘を祈ります。 
    

 

本校 A 棟の外壁塗装工事が終わりました。1 月 31 日をもって足場等の撤去作業も終わりました。で

は、一体この工事はいつ始まったのだろうと思い起こしてみても、正確な日付は中々思い出せないもので

すが、多分、夏休みの始まる頃だったろうと記憶しています。ということで、実に丸半年を超える工事期間

となりました。久しぶりにその姿の全貌をあらわにした校舎ですが、見違えるように綺麗になりました。来校

した際に、ぜひ御覧ください。 

実は、この A 棟、歴史は古く、建てられてからの歳月はかなりのものになります。正確にはどれくらい前

に建てられたものなのかについては、創立八十周年記念のときにあらためて紹介する予定です。 

工事関係者の皆様、ありがとうございました。大切に使わせていただきます。 



 

 

 
２年７組の技術・家庭科家庭分野の学習です。１

月から『生活を豊かにする製作』という単元が始ま

りました。授業の導入でもあるこの時間では、小学

校家庭科の復習も兼ね、玉結び、並縫い、ボタン付

けなどを行いました。小学校時にすでに学習済み

とはいえ、生徒たちは久しぶりの実習に悪戦苦闘

しながらも、真剣な表情で取り組んでいました。家

庭科のように実技を伴う授業では、教科担当者だ

けの指導ではなく、学習内容に応じて保護者の皆

様の協力をいただきながら、生徒一人ひとりの支

援につなげています。 

このように、技術・家庭科は、３年間の学習を通

して、自らの力で社会を生き抜く力を養うため、生

活に役立つ知識・技能の育成を図っています。 

スキー宿泊学習 

 

１月１７日（金）～１８日（土）の１泊２日、猪苗

代スキー場にて１年生のスキー宿泊学習が行われま

した。 

今年は例年以上に雪が降り、２日間ともパウダース

ノーでスキーに取り組んだ生徒たちは、上達も早かっ

たようです。「もっと滑りたい。」と名残惜しい中、２

日間のスキー学習を無事に終えることができました。 

 

 

 

２年生の体育の一場面です。 

グループごとにダンスの構成や振り付

けを考え、発表会を行いました。アイディ

アを出し合ったり、実際に身体を動かした

りしながら、完成度を高めてきました。発

表会の本番で、ステージの上で堂々とダン

スを披露する姿は素晴らしかったです。 

身体を動かしながら表現する活動は、１

年生から行っています。２年生では、さら

に成長した表現力を見せることができま

した。 

来年度も楽しみです。 

 


